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musicales que para todo tipo de püblico se han lleva- 
do a cabo.

Hay quien opina que la juventud actual tiene un 
futuro muy complicado. £Lo ve asi el seiior Prési
dente? iQué estimulos se les ofrecen desde esta 
Diputaciôn?

Los ninos y losjovenes son nuestra alegrfa y nues- 
tra esperanza en una sociedad mas justa y solidaria. 
Desde las instituciones publicas, todo lo que realice- 
mos por nuestros jovenes y su desarrollo educativo y 
cultural como mâxima garantira para su felicidad en el 
présente y en el futuro, nunca sera suficiente.

En la Diputaciôn les ofrecemos un amplio abani- 
co de actividades culturales y deportivas, y nuestra 
gestion en los demâs âmbitos de actuaciôn siempre va 
dirigida a los jovenes (colaboraciôn con entidades y 
asociaciones de lucha contra la drogodependencia; 
apoyo a las empresas para la mayor generaciôn de 
empleo; creaciôn de una Unidad de Promociôn y 
Desarrollo en colaboraciôn con el INEM y las Escue- 
las-Taller; Oferta Püblica de Empleo para cubrir unos 
200 puestos de trabajo en la Diputaciôn; apoyo eco- 
nômico a las Universidades Populares, a la Universi- 
dad Nacional de Educaciôn a Distancia; creaciôn del 
Teatro de la Paz, etc.).

Agradezco también desde estas lfneas la colabo
raciôn que nos prestan muchos jovenes en su tarea de 
voluntariado social para la Residencia Asistida de la 
Tercera Edad “San Vicente de Paul” de la Diputa
ciôn.

En este sentido, nosotros recibimos de los jovenes 
mucho mas de lo que les podamos dar. Su entusiasmo, 
su participaciôn en la vida sociocultural y polltica, es 
imprescindible. Particularmente, creo que los jovenes 
no tienen un futuro complicado, sino que, al contrario, 
se le estân abriendo muchas posibilidades, cada vez 
mas. Partimos de escucharles, atenderles y recoger 
sus sugerencias y opiniones, y en todo momento les 
tenemos en cuenta en nuestra gestion.

El déporté es esencial en la vida de los pueblos. 
El Albacete Balompié ha tenido no hace mucho 
tiempo su época dorada, pero ahora, que no pasa 
por sus mejores momentos, parece que no tiene los 
patrocinios necesarios. iCômo apoya esta Diputa
ciôn el déporté y, en especial, al equipo de fiitbol 
que, como digo, no hace mucho tiempo paseaba el 
nombre de Albacete por toda Espana?

En estas fechas, la Diputaciôn de Albacete en su 
area de Déportés esta realizando un nuevo envlo de 
material deportivo a los 86 municipios de nuestra pro- 
vincia, con el fin de colaborar en solucionar las nece- 
sidades que en este terreno tienen los ayuntamientos.

Desde el ano 1996 se viene realizando esta distri- 
buciôn de material para las diversas modalidades 
deportivas, que incluye desde balones y camisetas, 
hasta porterfas de fûtbol, fütbol sala, canastas de 
baloncesto, redes, mesas de tenis de mesa, corcheras 
para las piscinas, etc.

El objetivo es ayudar a cubrir las necesidades 
deportivas que tienen nuestros municipios y pedanlas, 
fomentândose también el ejercicio del déporté en los 
jovenes y monitores.

En los presupuestos de la Diputaciôn hay una par- 
tida dedicada a material deportivo, y otra para peque- 
nos arreglos de instalaciones deportivas en los muni
cipios. También hay una convocatoria de ayudas para 
asociaciones y entidades deportivas, ademâs de otras

actuaciones para el déporté base, y una actividad 
especlfica sobre Campus de Baloncesto.

Por supuesto, la Diputaciôn sigue apoyando al 
Albacete Balompié, no solo con el corazôn, sino tam
bién desde el punto de vista econômico, en la medida 
de las posibilidades de la instituciôn provincial.

Una de las mayores fuentes de riqueza actual es 
el turismo. £Créé el seiior Présidente que tanto Cas- 
tilla-La Mancha como Albacete, en concreto, estân 
en sintonîa con las demandas del turismo de moda, 
tanto a nivel nacional como internacional?

La provincia de Albacete esta dotada de unos 
recursos naturales muy ricos, con numerosas zonas 
que son muy apreciadas por los cazadores y pescado- 
res, as! como por los turistas en general, pero al mismo 
tiempo entendemos que tenemos que ocuparnos de dar 
a conocer las instalaciones y servicios de la hostelerla, 
complejos de cabanas y casas rurales que existen.

En este terreno, la Diputaciôn puede desarrollar 
una labor importante y eso es lo que estamos inten- 
tando hacer: promocionar, difundir todo lo relaciona- 
do con el turismo y que pueda contribuir a activai' este 
sector, con la constituciôn, entre otras medidas que se 
han llevado a cabo, del Patronato Provincial de Turis
mo de Albacete.

Queremos evitar que vuelvan a producirse noti- 
cias como la que nos encontramos el pasado mes de 
septiembre, en la que por datos facilitados por el Ins- 
tituto Nacional de Estadlstica se nos informaba que la 
ocupaciôn hotelera en Castilla-La Mancha durante el 
pasado mes de agosto fue la mas baja de Espana, con 
una media del 45,03 por ciento respectivamente, de 
promedio nacional.

Y por lo que respecta a nuestra provincia, Albace
te ocupô en agosto el tercer lugar por la cola en cuan- 
to al movimiento de viajeros en establecimientos 
hoteleros, después de Jaén y de Ciudad Real.

No queremos que situaciones de este tipo vuelvan 
a producirse. Hay que afrontarlas y luchar por cam- 
biarlas radicalmente. En esta tarea estamos.

El seiior présidente sabe de las actividades que, 
tanto la Casa Régional de Castilla-La Mancha como 
la Casa de Albacete en Madrid, desarrollan pun- 
tualmente en favor de los castellano-manchegos. 
iCômo se apoya su labor desde la instituciôn que 
présidé y en qué consiste su ayuda?

Todos los meses recibo por correo el programa de 
actividades de la Casa de Castilla-La Mancha en 
Madrid, que incluye igualmente las actividades de las 
diversas penas. Léo todos estos programas con dete- 
nimiento, interés y inucha ilusiôn, porque es un orgu- 
llo comprobar como trabajan nuestros paisanos y la 
cantidad de actos socioculturales que llevan a cabo. 
Los que estamos en vuestro lugar de origen, nunca os 
podremos agradecer bastante vuestro esfuerzo y dedi- 
caciôn por mantener y difundir nuestras rafces, cultu- 
ra y tradiciones. Sois grandes embajadores de la tierra 
que nos une, y nuesiro trabajo por el progreso de 
nuestros pueblos se complementa y se engrandece con 
el vuestro.

Tanto desde el area de Presidencia, como del area 
de Cultura de la Diputaciôn Provincial de Albacete, 
todos los anos se destinan diversas subvenciones para 
apoyar vuestras actividades, algunas muy novedosas, 
como la Muestra de Productos de La Roda, y otras 
muchas.

Aqui nos tenéis, siempre a vuestra disposiciôn
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